

Tirada: 46.455 Categoría: Andalucía
Difusión: 30.954 Edición: Andalucía

Audiencia: 92.862 Página: 72



AREA (cm2): 142,3 OCUPACIÓN: 16% V.PUB.: 1.950 € NOTICIAS DE LA ABOGACÍA

CONSEJO GENERAL DE LA ABOGACÍA ESPAÑOLA

Condecoran al abogado Pedro Apalategui por su trayectoria

P. D. A. MÁLAGA

Miembro de una larga saga de juristas, el abogado Pedro Apalategui Isasa puso ayer el colofón a una dilatada y exitosa trayectoria profesional al recibir la Medalla al Mérito en el Servicio de la Abogacía que concede el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE).

En un acto que se celebró en el Colegio de Abogados de Málaga, ciudad donde Apalategui ha desarrollado su carrera, el letrado estuvo arropado por los suyos y escuchó palabras de elogio de muchos compañeros. Seguramente, las más emocionantes, las pronunciadas por su hija Regina, con la que comparte despacho y que destacó su «honestidad en el trato, su

tesón en el trabajo y su humanidad». La presidenta del CGAE, Victoria Ortega, agregó que Apalategui es «un abogado imprescindible». Entre sus innumerables méritos destaca la lucha «constante, metódica y eficaz» que mantuvo en la defensa de Dolores Vázquez en el conocido como «caso Wanninkhof». Fue el expo-

nente perfecto del trabajo tenaz que realizan muchos profesionales del Derecho contra la evidencia fácil, el planteamiento intuitivo y la condena mediática, señaló el órgano colegial.

P. APALATEGUI El abogado, tras agradecer el reconocimiento, recordó el

consejo que le dio su padre cuando comenzó a ejercer: «Tan reprochable como la conducta corrupta es la irresponsabilidad profesional».